



Liebe Vereinsmitglieder,

am Samstag, den 24.03.2018 findet unser diesjähriger Vereinsausflug statt. Aufgrund der guten Resonanz in 2012, wollen wir wieder zum Edesheimer Weinexchange fahren. Abfahrt ist um 14:00 Uhr an der Bushaltestelle (Ortsmitte) in Fahrenbach. Die Rückfahrt soll gegen 21:30 Uhr ab Edesheim erfolgen.

Der Edesheimer Weinexchange ist eine Weinprobe der besonderen Art. Die Edesheimer Winzer öffnen an diesem Tag ihre Güter und richten diese zu kleinen Straußwirtschaften her. Jeder Teilnehmer erhält zu Beginn ein Weinglas. Mit diesem Weinglas kann man dann bis 21:30 Uhr durch den ganzen Ort von Winzer zu Winzer ziehen und unbegrenzt nach Herzenslust deren Weine probieren.

In diesem Jahr stehen in Edesheim die Weißen Burgunder im Vordergrund. Aber selbstverständlich werden auch weitere Rebsorten angeboten. Jedes Weingut bietet in der Regel zwischen 6 und 12 eigene Sorten an, die die Winzer in Probiermengen ausschenken. Somit hat jeder die Möglichkeit, möglichst viele Weine zu probieren, um seinen persönlichen Favoriten zu finden.

Anschließend kann man zum nächsten Weingut ziehen und dort mit seinem Glas die Weinprobe fortsetzen. Insgesamt nehmen in diesem Jahr 16 Weingüter teil. Somit sollte jeder auf seine Kosten kommen.

Weitere Informationen gibt es unter www.edesheimer-weinexchange.de.

Wir möchten die Karten für den Weinexchange im Vorverkauf bestellen. Somit kostet die Karte 20 Euro. Darin sind alle Weinproben bis 21:30 Uhr enthalten. Hinzu kommt ein Unkostenbeitrag für den Bus von 10 Euro pro Person.

Anmeldungen sind ab sofort bis zum 07.03.2018 über unser Vereinsportal möglich. Wer keinen Zugang zum Vereinsportal hat, kann sich telefonisch bei Kerstin Dörsam (Tel. 06253/2026042) anmelden.

Die Anmeldung wird erst gültig, wenn der Unkostenbeitrag bis zum 07.03.2018 auf unser Vereinskonto DE37 5096 1592 0002 5123 19 überwiesen ist.